Perspektive e.V. Obdachlosenunterkunft Jahresabschlussbericht 2021

Im Berichtszeitraum waren durchschnittlich 8 Bewohner in der Obdachlosenunterkunft untergebracht.

Durch unsere konsequente und unkomplizierte Zusammenarbeit mit dem Jobcenter gibt es bei der Bezahlung der Nutzungsgebühren weniger Probleme. Bei anstehenden Problemen oder Nachfragen werden telefonisch schnell mal Lösungen gefunden oder Termine verändert, so dass es zu keinen Sanktionen kam.

Die Zusammenarbeit mit den zuweisenden Ordnungsämtern ist weiterhin unkompliziert, Einweisungen und Zwangsräumungen werden rechtzeitig angekündigt und abgesprochen und auch sonst bekommen wir jede Hilfe und Unterstützung, wenn es Probleme gibt.

Im vergangenen Berichtszeitraum hat die Stadt Waren einige Reparaturen vornehmen lassen. So wurden in diesem Jahr zwei Zimmer saniert.

Bei außergewöhnlichen Zwischenfällen in der Einrichtung ist die Zusammenarbeit mit der Polizeistation in Waren schnell und reibungslos. Allerdings sind noch genauere Absprachen zwischen Ordnungsamt und Polizei zum Umgang mit stark alkoholisierten Personen erforderlich.

Die Durchsetzung hygienischer Grundregeln insbesondere unter Berücksichtigung der Anforderungen im Umgang mit der Pandemie stellten eine permanente Herausforderung dar, konnten aber durch konsequenten Einsatz der Mitarbeitenden weitestgehend durchgesetzt werden.

Der Kontakt zur Sucht- und Drogenberatungsstelle ist gut, es besteht immer ein Telefonischer Kontakt.

Die Zusammenarbeit mit dem benachbarten Sozialladen ist auch als sehr gut einzuschätzen. So wird schon mal schnell geholfen, wenn ein Bewohner neue Kleidung benötigt.

Ganz besonders möchten wir die Unterstützung durch den Innenstadtverein-Waren hervorheben, der schon seit vielen Jahren unserer Einrichtung zu den Festtagen die Gänse zum Festmahl zur Verfügung stellt. So bekamen wir in diesem Jahr 7 Gänse für unsere Einrichtung. Großer Dank gilt auch der Firma Müritz-Catering, welche diese Gänse für die Bewohner zubereitet und mit allen Beilagen so für ein reichhaltiges Festessen für mehrere Tage sorgt und auch sonst bei vielen Dingen behilflich ist.

Unsere Weihnachtsfeier musste ja leider aus aktuellem Anlass ausfallen.

Dennoch gab es für die Bewohner wieder einige Überraschungen zum Fest. So konnten wir wieder Geschenktüten für die Bewohner packen. Außerdem wurden mehrere Sachspenden für die Bewohner zum Fest abgegeben.

Noch vor Weihnachten hat eine private Person unsere Bewohner mit einem Wildschwein Kesselgulasch und selbst gebackenem Kuchen überrascht. Vielen Dank!

Zur diesjährigen Weihnachtsfeier haben wir durch die Stadt Waren(Müritz) eine Unterstützung von Famila in Höhe von 500 € bekommen, so, dass wir für die Bewohner Hygieneartikel, Unterwäsche, Jogginghosen und kleine bunte Teller bereitstellen konnten. Herzlichen Dank dafür!

Außerdem haben wir von der Kirchgemeinde in Waren eine Spende in Höhe von 208 € bekommen.

Das Geld wurde ausschließlich zur Verbesserung der Lebenssituation unserer Bewohner eingesetzt, herzlichen Dank!

U.A

Koordinator der Obdachlosenunterkunft

Waren (Müritz), d.18.03.2022